

Communiqué de presse

Dijon, le 28 Février 2018

Notre start-up Justy, située dans le bassin dijonnais, accompagne la Communauté d'Agglomération de l'Auxerrois dans son projet de mise en place de mobilité hydrogène : **Eolbus**.

Le projet vise à basculer l'ensemble de la flotte de bus urbains en bus hydrogène d'ici 2023. Pour ce faire, le déploiement aura lieu en deux étapes et cinq bus seront opérationnels en 2019 comme démonstrateurs.

L'hydrogène sera produit localement et de manière écologique par électrolyse de l'eau. L'électricité servant à alimenter l'électrolyseur sera fournie par les parcs éoliens et autres centrales renouvelables qui entourent la ville d'Auxerre.

Dès 2019, l'hydrogène permettra de stocker le surplus d'électricité émanant de ces énergies. Aidé par un réseau intelligent, cela permettra d'apporter une aide au réseau.

La station hydrogène sera la plus importante de France avec un électrolyseur (400kg/ jour).

Eolbus sera présenté lors de conférences internationales comme à San Diego (US) en mars et Hanovre (Allemagne) en avril.

La région Bourgogne-Franche-Comté et l'Union Européenne apportent un soutien financier important à ce projet.

